

94.5.12 No.3993



日刊 労千葉

5.22三里塚千葉市いじめ集会

5月22日正午より
千葉市役所前
(千葉市役所前)

五月二二日、三里塚芝山連合空港反対同盟が呼びかける「成田空港拡張工事絶対阻止、農地強奪粉碎、円卓会議粉碎、脱落派粉碎、一掃五・二二全国総決起集会が開催される。

われわれは、この集会を重要視し、全力で決起しなければならない。

いまや、再び朝鮮半島をめぐり、まさしく一触即発の戦争前夜となつてゐる。アジアの権益を確保するために必死となつてゐるアメリカは、「北朝鮮の核脅威」を煽りたて朝鮮侵略戦争を「湾岸戦争」
リラク侵略型のものとして行使しようと虎視眈眈と狙つてゐるのである。

そうした情勢に規定され日本政府もまた朝鮮侵略戦争へと大きく踏み込もうとしている。羽田内閣見ればそうした狙いは明らかだ。軍人あがりの「辞任」した永野前法相でのち上げ発言(日刊三九九一号で既報)をはじめ、
柿沢外相、「『集団的自衛権』の容認へ憲法解釈の変更が必要」
熊谷官房長官「合意さえあれば、一気に危機管理体制をつくること

とした有事法制定に向けた発言
が相次いでいる。

いまや、再び朝鮮半島をめぐり、まさしく一触即発の戦争前夜となつてゐる。アジアの権益を確保するために必死となつてゐるアメリカは、「北朝鮮の核脅威」を煽りたて朝鮮侵略戦争を「湾岸戦争」
リラク侵略型のものとして行使しようと虎視眈眈と狙つてゐるのである。

いまや、再び朝鮮半島をめぐり、まさしく一触即発の戦争前夜となつてゐる。アジアの権益を確保するために必死となつてゐるアメリカは、「北朝鮮の核脅威」を煽りたて朝鮮侵略戦争を「湾岸戦争」
リラク侵略型のものとして行使しようと虎視眈眈と狙つてゐるのである。

また、羽田新生党政権発足にあたつて社会党も含め確認された「基本政策合意」では「北朝鮮核疑惑への対応について、国連の方針が決定された場合はこれに従う」に弾劾しなければならない。

「基本政策合意」では「北朝鮮核疑惑への対応について、国連の方針が決定された場合はこれに従う」に弾劾しなければならない。

「憲法は国連による普遍的安全保障を理念としている。日米安保条約を堅持しつつ、国連の平和活動に積極的に参加する。」「現行消費税の改廃を含め、間接税の税率引き上げを中心とした税制の抜本的改革について、...本年中に関連法案を成立させる」としており、またも「国際貢献」「国連重視」を理由に戦争体制を構築し、消費税アップで戦費を調達するという内容なのだ。

五月八日、明治大学記念館において「外国人登録法・入国管理法と民族差別を撲つ全国研究交流集会」が開催された。今日、朝鮮半島の戦争危機が深まる中において、在日朝鮮人の方々に対する民族差別・排外主義が横行し、警察による朝鮮総連への不当な家宅捜索、右翼による朝鮮学校生徒への襲撃などが激化している。われわれは侵略戦争を許さない立場から民族差別・排外主義を許さず闘い抜かなければならぬ。

反戦の砦——三里塚 を守ろう！

こうした情勢に対し、反対同盟は敢然と立ち向かうことを見言している。また、成田空港の軍事使用に断固反対し闘いを果敢に展開しているのである。

われわれは、こうした反対同盟の「三里塚は反戦の砦」として自らを位置付け、戦争反対の闘いを貫徹していくことに心から連帯しないではならない。

全ての組合員は、五・二二三里塚千葉市集会に全力で結集しよう

94年4月23日発売 (書店5月11日発売)

対談集

岩井 章 (元総評事務局長・國労顧問)

中野 洋 (勤労千葉委員長)

労働組合の再生と復権
——労働運動の歴史的検証
——大失業時代の労働運動
——労働運動の道を展望する。
戦後労働運動の第一線に立った二人の指導者が国政清算書
戦後労働運動史の貴重な経験を語る。その教訓が明日に提示される。

内容紹介
第1章 JR体制の危機と国鉄労働運動
第2章 総評労働運動の歴史的検証
第3章 柳川・小沢政権と政治改革
第4章 大失業時代の労働運動
資料 中労委命令の抜粋

四六版上製
192頁
定価1600円
+税 48円
税込1648円

発行社会批評社 東京都中野区大和町1-12-10 Tel.03(3310)0681 Fax.03(3310)6561
発売新泉社 東京都文京区本郷2-5-12 Tel.03(3815)1662 Fax.03(3815)1442

五月八日
明治大学記念館にて
(5月8日)



反対・運動保安確立！ 反戦・反核を担う労働運動を！

★本部で取扱っています。ふるって注文を